

Antrag Nr. 03-O-25-0068
AUF-AKK

Betreff:

Korrektur unzutreffender Bezeichnungen der Ortsbezirke Mainz-Amöneburg, Mainz-Kastel und Mainz-Kostheim
- Antrag der AUF-Fraktion -

Antragstext:

Der Ortsbeirat erwartet vom Magistrat, dass die Ortsbezirke Mainz-Amöneburg, Mainz-Kastel und Mainz-Kostheim in Publikationen und offiziellen Äußerungen der Landeshauptstadt Wiesbaden korrekt bezeichnet werden. Unzutreffende Bezeichnungen, wie z.B. aktuell in der Internetpräsentation der Landeshauptstadt Wiesbaden, sind umgehend zu korrigieren.

Begründung:

gegebenenfalls mündlich

Mainz-Kastel, 29. August 2003

Frank Porten
Fraktionssprecher